





### Au sommaire de ce numéro :

- Vote du budget du CSE: pourquoi la CGT c'est abstenue
- Télétravail: signez la pétition pour obtenir un accord!
- · Convention Nationale de la Métallurgie: voici le texte



## Vote du budget du CSE: pourquoi la CGT c'est abstenue

Le vote du budget sert à répartir entre les différentes commissions sociales et culturelles les dotations annuelles mais également à définir les orientations pour utiliser cet argent. C'est principalement ce dernier point que la CGT veut mettre en avant en s'abstenant.

La gestion d'un CSE n'est jamais simple et il est difficile de répondre à toutes les demandes. La **CGT** en a bien conscience. L'objectif d'un CSE depuis la création (ordonnance du 22 février 1945) est bien de permettre l'accès aux activités à un plus grand nombre de salariés et notamment à ceux ayant les plus bas salaires.

Les orientations prises actuellement par notre CSE ne vont pas en ce sens.

Par exemple la **CGT** s'est exprimée dernièrement sur l'achat d'un nouveau bateau (<u>lettre .info n°4</u>). L'objectif n'est ni de critiquer, ni supprimer telle ou telle activité mais bien d'utiliser le budget du CSE de la meilleure manière pour qu'il profite au plus grand nombre tout en étant en cohérence avec les enjeux écologiques et de développement durables actuels. Les voyages proposés, à l'autre bout du monde, ne sont certes pas dénués d'un sens culturel certain, mais pour beaucoup de familles chez RT ils sont nettement hors budget, et cela même dans la catégorie des ICT (Ingénieur, cadre, technicien). La **CGT** constate une nette dérive vers un élitisme.

Voici la déclaration **CGT** lue lors du vote:

La CGT s'abstient sur le budget.

Nous avons en effet défendu lors des bureaux de CSE un certain nombre de positions.

Nous avons défendu une orientation du CSE plus en direction des plus bas salaires que ce soit dans les bureaux ou dans les ateliers.

Notre propos n'est pas de dire que rien n'est fait dans ce sens, mais pour nous cela n'est pas assez. Nous pensons que certaines activités, qui représentent un budget conséquent, ne sont pas accessibles à un grand nombre de personnes, le prix étant hors de leur portée.

Nous sommes aussi contre certaines activités qui vont à l'encontre des enjeux environnementaux auxquelles nous souscrivons. .

De même, nous regrettons que le départ d'une salariée du CSE n'ait pas été encore compensé par une embauche. Nous sommes contre la précarité que ce soit dans l'entreprise ou au CSE. Nous sommes aussi pour que les conditions de travail des salariés du CSE ne se dégradent pas. Nous voyons la difficulté de ces personnes pour effectuer leur travail et les tensions qui peuvent en découler, et cela n'est pas acceptable pour nous.

Un dernier point : nous ne sommes pas d'accord sur le fonctionnement de la commission de gestion du patrimoine. Nous l'avons dit dès le départ et l'avons affirmé par nos votes défavorables lors des consultations sur le sujet ainsi que par nos écrits. Les évènements récents nous confortent dans nos positions.

Pour ces principales raisons, nous nous abstiendrons sur le budget du CSE.

La CGT, au travers de ce vote, souhaite qu'il y ait une prise de conscience collective pour que les orientations prises par notre CSE profitent au plus grand nombre de salariés.

# Télétravail: signez la pétition pour obtenir un accord!

Comme nous vous l'avons annoncé dans notre flash .info n°28, l'Ugict-CGT a décidé de poursuivre l'action pour ramener la Direction à la table des négociations.



## Convention Nationale de la Métallurgie: voici le texte

La CGT vous communique le texte de la proposition de convention soumis à signature tel que reçu.



Si ce texte est validé, il encadrera tous les métiers de la métallurgie. Pour la CGT ce texte est vraiment une régression sociale.

Pour l'instant seule la **CGT** communique et mène des actions pour contrer cette proposition.

Vous êtes donc forts nombreux à nous poser la question: "Mais que font les autres OS?"

C'est pour que vous puissiez vous faire votre propre idée et les interpeller sur leur position vis-à-vis de ce texte que nous le mettons à votre disposition.

### Lien vers le texte

La CGT souhaite que d'autres la rejoigne pour mener des actions afin d'obtenir une convention nationale de la métallurgie qui aille dans le sens d'un progrès social pour tous!





http://ugict-rt.reference-syndicale.fr/